

PORTRAITS DES CONFÉRENCIERS

JAN BLOMMAERT

Jan Blommaert, Professeur de Langue, Culture et Globalisation, poursuit des recherches dans de nombreux domaines : l'anthropologie linguistique, la sociolinguistique, l'analyse du discours et des recherches sur la littéracie (écriture et lecture). Il travaille sur les questions de langue, de culture et de mondialisation, en particulier l'émergence d'environnements de "superdiversité" ; il s'intéresse notamment aux problèmes d'inégalité sociale et culturelle qui accompagne les processus de mondialisation. Blommaert étudie la superdiversité tant dans des contextes online que offline, et aussi bien en Europe qu'en Afrique ou en Asie.



Åshild Næss est Associate professor de linguistique à l'Université d'Oslo. Elle est spécialisée dans la description et la typologie des langues, avec un intérêt particulier pour les questions de structure argumentale et de transitivité. Elle a mené des travaux de documentation et de description sur le vaeakau-taumako et l'äiwoo, les deux langues des îles Reefs sur le territoire des îles Salomon. La grammaire détaillée de l'äiwoo qu'elle rédige actuellement devrait aider à réévaluer les rapports entre les langues des îles Reefs-Santa Cruz et la famille océanienne dans son ensemble.

JULIETTE BLEVINS

Juliette Blevins est professeure de linguistique au Graduate Center de la City University of New York, après avoir été directrice de recherche à l'Institute for Evolutionary Anthropology de Leipzig. Ses principaux travaux de recherches portent sur les structures phonologiques et les changements phonétiques, avec un intérêt particulier pour la typologie des systèmes phonologiques – thème de son chapitre "Evolutionary Phonology : A holistic approach to sound change typology", dans le Oxford Handbook of Historical Phonology (2014). Elle travaille actuellement sur une nouvelle reconstruction du proto-basque.

GUEST SPEAKERS' PORTRAITS



Jan Blommaert, Professor of Language, Culture, and Globalisation, is active in a number of fields – linguistic anthropology, sociolinguistics, discourse analysis and literacy research. He is concerned with issues of language, culture and globalization, especially the emergence of 'superdiverse' environments and issues of social and cultural inequality that accompany these globalization processes. Blommaert investigates superdiversity in online as well as offline contexts, for which he has explored issues and phenomena in Europe, Africa, and Asia.

ÅSHILD NÆSS

Åshild Næss is Associate Professor of Linguistics at the University of Oslo. She specialises in language typology and fieldwork-based descriptive linguistics, with a particular interest in argument structure and transitivity. She has done documentation and description work on the two languages of the Reef Islands in Solomon Islands, Vaeakau-Taumako and Äiwoo. She is currently writing a more detailed description of Äiwoo, which should contribute to a better understanding of relationships between the Reefs-Santa Cruz language group and Oceanic as a whole.

Juliette Blevins is professor of Linguistics at The Graduate Center, CUNY, and was previously a senior research scientist at the Max Planck Institute for Evolutionary Anthropology in Leipzig. Her main research interests are sound patterns and sound change, with a special focus on phonological typology, as detailed in her chapter "Evolutionary Phonology: A holistic approach to sound change typology", in the Oxford Handbook of Historical Phonology (2014). She is currently working on a new reconstruction of Proto-Basque.

